



Bien chère Sœurs,

au cœur de la nuit du 24 juin 2021, en la Solennité de la Nativité de Saint Jean le Précurseur, à 2 heures du matin, dans la communauté DM de Bogota (Colombie), la voix s'est fait entendre : "Voici l'Époux ! Allez à sa rencontre" (Mt 25, 6). Notre sœur l'a entendu clairement

SR. M. MELBA– MELBA PADILLA GUARNIZO

née le premier février 1959 à Ambalema, Tolima (Colombie).

Le 6 mars 1959, selon la coutume des familles chrétiennes, elle est portée à la source baptismale. À l'âge de 17 ans, elle a quitté sa famille pour suivre le Seigneur qui l'a invitée à une réponse de consécration à Lui afin de se donner en faisant le bien.

Elle est entrée dans la Congrégation le 19 juillet 1976 dans la communauté DM de Bogotá et, à la fin de son noviciat, elle a fait sa profession religieuse le 15 août 1980. Elle a fait sa profession perpétuelle le 15 août 1986, dans la même communauté.

Le Divin Maître a conduit Sr. M. Melba dans les différentes communautés de la Province Colombie/Equateur et, dans une généreuse obéissance, l'a invitée à le suivre et à le servir comme disciple missionnaire même au-delà des frontières territoriales. De 2002 à 2003, elle a suivi le Cours sur le Charisme de la Famille Paulinienne à Rome, consolidant la joie de la vocation reçue et d'appartenir à l' " admirable Famille " missionnaire dans la communication sociale. De 2011 à 2014, elle coordonne les communautés de la Délégation Argentine, en tant que supérieure de Délégation. A la fin de ce service, elle écrit à Sr. M. Regina Cesarato, alors Supérieure générale : " *La mission de marcher ensemble avec les sœurs de la Délégation Argentine a été une école. J'ai appris de celles qui m'ont précédée dans la consécration et l'expérience de vie. Je remercie pour l'opportunité de participer à la vie de la Congrégation dans une perspective plus large : comme Moïse, je me suis enlevée les chaussures de mes pieds pour entrer comme dans un lieu saint* " (15 août 2014).

Sœur Melba se distinguait comme une personne au caractère joyeux et festif : elle portait dans ses veines la musique et le rythme, elle vivait et ressentait la musique, avec une sensibilité innée pour la danse. Elle a cultivé soigneusement l'autoformation.

Elle était très sensible à la personne des prêtres : de 1981 à 1982, il a apporté sa contribution à la communauté de la Pieuse Société Saint Paul à Bogotá, et de 1989 à 1992,

elle a collaboré à la Conférence Episcopale de Quito (Équateur). Fréquemment, en adoration ou en prière communautaire, elle présentait au Seigneur les intentions des prêtres et des jeunes en formation. Elle était proche des prêtres, les conseillant et les encourageant dans leur vocation et leur ministère.

Elle a passé, à plusieurs reprises, diverses années comme missionnaire en Equateur (1989-1996 et 2018-2019), collaborant également à l'Apostolat Liturgique.

Elle avait une grande sensibilité pour la Pastorale vocationnelle, saisissant toutes les occasions pour présenter aux jeunes notre Charisme de Sœurs Disciples ; elle était toujours disponible pour aller dans les villages, en mission pastorale, pendant les temps forts, Pâques et Noël, pour prier avec le peuple fidèle de Dieu.

C'est elle qui a été la première à promouvoir la broderie à la machine, s'efforçant de faire preuve de créativité. Avec la musique, les couleurs ont également touché profondément Sr. M. Melba. Attirée par l'harmonie des couleurs, elle savait interpréter et exprimer les émotions de joie ou de tristesse, favorisant chez les fidèles et dans la liturgie, la formation d'une prière dans la beauté. Elle n'aimait pas les couleurs chaudes et froides mais les couleurs vibrantes et évocatrices, des couleurs vives qui frappent à leur contact et communiquent la proximité du Mystère. Sœur Melba, avec un goût artistique, elle a su combiner les couleurs des chasubles, des étoles et des nappes dans la broderie à l'ordinateur: une combinaison harmonieuse et équilibrée qui transmet l'harmonie et la beauté de Dieu.

Dans la dernière étape de sa vie, celle où elle apprend docilement à vivre l'apostolat de la souffrance dans sa chair, elle affirmait souvent : *"Je me suis convertie avec Saint Paul et j'ai un grand sentiment de gratitude pour les sœurs"*. Elle a supporté avec sérénité et abnégation le cancer lymphatique qui s'était développé dans tout son corps, recevant le traitement nécessaire soutenu par la prière et la charité fraternelle. Dans la nuit du 24 juin, une crise cardiaque a causé sa mort. En raison de sa profonde spiritualité et de son amour pour la Vierge Marie, nous avons la certitude qu'elle jouit de la vision béatifique du Visage aimé et recherché : le Maître et Seigneur Jésus.

A toi, très chère sœur, nous confions les sœurs de la Province Colombie/Equateur, et en particulier S. M. Gloria Jiménez Quevedo, supérieure provinciale qui, avec les autres sœurs du gouvernement, commence son mandat au service des communautés pour l'édification de l'Eglise et de la société.

Sr. M. Michaela Monetti'